
L’uomo sta organizzandosi per dare origine a dei mostri umani 
 

Messaggio del 02.04.1997  
 
 

”Figli cari... è vero! IO sono risorto! Ma la Mia risurrezione non è una risurrezione di gioia...perchè IO 
ho recuperato la Mia vita...ma voi la state perdendo!  

 
IO sono morto per farvi riconquistare la vita infinita... il Mio è stato un sacrificio volontario e 

consapevole... ma non è riuscito a risvegliare, in tutti i Miei figli, il desiderio di essere purificati dalle loro 
colpe.   

Se non lo volete voi, essere salvati... se non lo volete voi, che IO vi mondi dai vostri peccati... se, 
nonostante vi siate perduti, non volete che IO vi indichi la giusta strada... come posso, con il Mio sacrificio, 
ricostruire la Grazia Divina nei vostri cuori?  

 
IO sono risorto con gioia..., nella speranza di trasformare i vostri cuori: vi credevo assetati di giustizia e 

di santità. Volevo offrirvi la possibilità di una nuova vita, all’insegna dell’amore, dell’armonia, della fratellanza. 
La vita ha sconfitto la morte, nella S.Pasqua... ma il Bene non ha sconfitto il Male, nel cuore di tutta l’umanità.  

 
Chi ha ricevuto dal Signore la forza fisica..., la utilizza per fare violenza sui più deboli!  
 
Chi ha ricevuto dal Signore una ricchezza intellettiva, sta organizzandosi per distruggere 

l’armonia del creato, e per dare origine a dei  MOSTRI UMANI!  
 
Chi ha ricevuto dal Signore, particolare forza morale... soffoca questo suo bene, con droghe... 
allucinogeni e stordimenti vari..., che trasformano una vita, avviata verso la salvezza, in una esistenza che 
s’impantana sempre più nella sventura.  
 

Quali frutti ha dato, dunque, la Mia rivelazione? 
 

Chi si è, veramente, lasciato trasformare e perfezionare nell’anima? 
Chi si è impegnato a fare dei progressi nella virtù? 

 
IO ho offerto la bussola, per orientarvi nelle tenebre del peccato... ma voi, proprio tutti, volete davvero liberarvi 
dal peccato?  O il vostro cuore è diventato come la pietra e non Mi ha permesso di entrare, con il Mio Amore?  
 
Se così non fosse, come potrebbero succedere tante tragedie... tante crudeltà... tante ingiustizie, nel vostro 
mondo? Se non fate parte di questo gregge spaurito... uscite allo scoperto.  
 
Abbiate il coraggio di dire: “Io sono un’anima fedele all’amore di Cristo. Io non ho paura del Male, perchè il 
Signore è con me... e lo combatto, e lo combatterò... fino a che il Male si trasformerà in Bene. 
” Mi sono forse nascosto IO, quando i soldati sono venuti a cercarMi? Leggete su Giovanni: «Gesù, sapendo 
tutto quello che Gli doveva accadere, si fece innanzi e disse loro: “Chi cercate?” Gli risposero: «Gesù il 
Nazareno». Disse loro Gesù: “IO sono”...Appena disse:“IO sono”, indietreggiarono e caddero a terra» 
(Giovanni 18,4-6) 
  
Gridate il vostro amore per Me...: sia il vostro sguardo fiero... la vostra mano sicura... la vostra parola incisiva... 
la vostra mente libera da compromessi, o arrendevolezze. L’umanità si deve purificare!!!...e per ottenere questo,  
si deve passare attraverso la morte del peccato!!! Offritevi anche voi, quali vittime d’amore, e diventerete  
strumenti di salvezza eterna! IO sono: il Gesù risorto. 
 


